

積載通信

第174号 令和4年9月20日発行



シルバー
ウィーク

令和4年 スローガン

『好奇心・向上心・探求心を持ち続けよう』

- お客様の必要な存在になろう
- お客様のために最善をつくそう
- 働きがいを感じられる企業を目指そう



秋の全国交通安全運動が実施されます！



9月21日～30日まで秋の全国交通安全運動週間です！
秋になると日没時間が早まり、歩行者や車に気づけない状況になりやすく、特に事故が増えやすいです。
携帯電話、一時停止、歩行者優先、今一度気を引き締めて運行しましょう！



社長メッセージ

台風14号は日本列島をほぼ南から北まで巻き込んで横断し、20日の朝は東北に、そこからオホーツク海に抜けるといったルートでした。台風に直撃された所はもちろん、被害も大きいですが台風より離れている関東、中部地方にも広範囲に雨風が多く影響があります。様々な台風があるものだと考えさせられました。

当社に於いては、今のところ大きな被害もなく安堵しているところです。まだまだ、10月にかけては来るでしょうが、その度に気温は下がり秋本番が近付いて過ごしやすくなりますね(*^_^*)

令和4年9月19日(日)日本時間の午後7時に行われたイギリスのエリザベス女王の国葬を、世界各国にその葬列を流していました。世界中の人々に良い影響を与え続け、亡くなる二日前には元気にイギリスの首相の任命をする等、在位70年に渡り務めを最後まで果たされました。彼女こそ国葬に価する素晴らしい女王だと思います。

味野 淳子